



طلب أمر تحويل دائم/أمر تحويل الرصيد/أمر تحويل لتغطية السحب على المكشوف Application for Standing Order/Balance Order/Sweep

الفرع																								[Date					_					التاريخ
Branch لرتحويل الرصيد/ على المكشوف حسابنا كما يلي Please setup th	ية السحب ع من حسابي/،	بل لتغطر ع خصماً د	التحوب ذا وذلل	أمر هـ		Swee	p to	debit	of m	ıy/ou	ır ac	coun	t.				ي Ple	ما يلا ase	ف ک	ىثىو nd n	المك ny/o	ىلى ure	نب ع arlie	سد r Sta	لية ال andiı	hż.	يل لت	تحو	تفض أمر ال Orde	Î					
الاسـم Name								T											T	T	T		T	Τ		Т		T		\top	Т			T	
رقم الحساب							T	T		1																									
Account Number حساب البنكي الدولي IBAN																																			
نعمال المصرف فقط) Reference Number (
1. For Standing O	rder																												.ائم	ب الد	ىوير	التد	أمرا	ص	ا. خا
ىم الكامل للمستفيد Beneficiary's Full Na																																			
وان الكامل للمستفيد Beneficiary's Full Ac	العنا Idress																													_	_				
بلد الإقامة للمستفيد Beneficiary's Count		ence _																								_									
قم حساب المستغيد Beneficiary's A/C Nu																	بنك ا ry's ا																		
لي الخاص بالمستفيد ـ Beneficiary's IBAN		لحساب ا	رقماا																							_									
المبلغ Amount													_				عمل Orde			ncy															
دف6– تحویل داخلی Method of Paymer إبتداء من تاریخ Date From	nt-Interna												_			عتى To ع	79																		
بشکل Frequency															یوۍ Day	JI																			
Transaction Type (gh l	JAEF	TS. I	Pleas															ntra	ıl Ba	ınk l	JAEF	TS).
* OVT – Overt						*	,	AL – S						*			P – C								**		,		Cha						
* TKT – Ticket						*	A	LW -	Allo	wan	се			*			S – Le								**	_	_		Cred						
* POS - POS N	Merchant S	ettleme	nt			*	В	ON –	Bor	nus				*		ACI	M – A	Ager	ісу С	om	miss	sion	S		**		RE	M -	Rem	ıitta	nce				
* EOS – End o	f Service/F	inal Set	tleme	ent		*	С	DM –	Cor	nmis	ssio	n		*		CCI	P – C	orpo	orate	e Ca	ırd P	ayn	nent	:S	**				Misc the						rovide
INV No.								RC	С													RI	вс												
*Applicable to Co	porate (No	on-Indiv	idual) Cus	tome	rs on	ly		L					**	Арр	licab	le to	bot	h Co	rpo	rate	and	ا d Re	tail	(Ind	ivic	lual	– Si	ngle	/Joi	nt) (Cust	ome	ers	
In case of External I	Remittand	e (Dem	and [Oraft	/Tel	egra	phic	Trai	nsfe	er)																									
Applicant's Full Nam	ıe																												_ <u> </u>	الطل	בט	لەق	مل	الكا	الاسم
Applicant's Full Add	ress																												لب_	الط	שבים	لمة	امل	خاا ن	العنوار
Applicant's Country	of Resider	nce																												ب _	الطا	בט	لمق	عامة	بلد الإق
Bank Name/Branch													_																			_ 8.	/الفر	بنك	إسم ال
Other Details													_																				ری	خأ ر	تفاصير
													_																						
													_																						
													_																						

Customer Signature

2. For Balance Or	der													۲. خاص بأمر التحويل الرصيد									
If balance exceeds (ccy)													_	إذا تجاوز الرصيد مبلغا وقدره (العملة)									
(amount) transfer to Account Number													_	(المبلغُ)يحول (إلى)حساب رقم									
If balance falls b	elow	(ccy)						(amou	nt)			_	ا إذا نقص الرصيد مبلغا وقدره (العملة)									
transfer from Account Number													_	یحول (من) حساب رقم									
إبتداء من تاريخ Date From														وحتى تاريخ Date To									
بشکل Frequency														Day									
3. For Sweep	3. For Sweep													٣. خاص بأمر التحويل لتغطية السحب على المكشوف									
"If my/our current account mentioned in this form is being overdrawn while a debit transaction is processed to effect any standing or onetime payment/ transfer order (s) or clearing any cheque (s) drawn on my/our account, the Bank is authorized but not obliged to transfer funds from my/our account/s on the priority order mentioned below to cover the overdraft."											nt/			"إذا كان إجراء أية معاملة خصم من أجل تنفيذ تعليمات أمر دائم بالخصم أو سداد دفعة واحدة أو أمر (أوامر) تحويل أو صرف أي شيك (شيكات) مسحوبة على حسابي/ حسابنا يؤدي إلى كشف حسابي/ حسابنا الجاري الوارد في هذا الطلب، عندئذ يكون المصرف مخولا، ولكن ليس ملرماً، بتحويل الأموال من حسابي (حسابنا) حسب ترتيب الأولية المبين أدناه من أجل تغطية السحب على المكشوف.									
I/We request you to s	I/We request you to set the following priority for the sweep from my/our account(s)													يرجى تحديد الأولويات لتحويل الزرصدة من حسابي/حسابنا كما يلي:									
رقـم الأولوية Priority No.											اب	لحسا	رقما	Priority in Percentage									
1.																							
2.																							
3.																							
4.																							
5.																							
solely responsible 2) If for some reason cancelled/reverse reversed. 3) I/We shall indemn cost, damage, exp suffer (direct or in employees acting instructions and a or employees shall damage caused as upon or refraining such instruction ir misinterpretation. This authority is to rer All applicable charges I/We hereby agree t Bank's standard ter All inward and outwar WPS, standing orders the IBAN (Internations)	3) I/We shall indemnify the Bank, it's directors, officers, and employees against any loss cost, damage, expense, liability, or proceedings which they or any of them may incur suffer (direct or indirect) as a result of the Bank or any such director, officer, or employees acting upon or refraining from acting upon my/our aforementioned instructions and acknowledge that neither the Bank nor any of its directors, officers, or employees shall be under any liability to me/us or any other person for any loss or damage caused as a result (including by reason of delay), direct or indirect, of acting upon or refraining from acting upon such instructions or in construing or processing such instruction in error, through inadvertence or oversight, negligently or through misinterpretation. This authority is to remain in force until cancelled or amended by me /us in writing. All applicable charges/fees may be debited to the subject account with your Bank. We hereby agree that the above application will be governed by Bank's standard terms and conditions: All inward and outward remittances from and to the UAE, salary payments through WPS, standing orders to your or beneficiaries accounts within the UAE shall require the IBAN (International Bank Account Number). In case the IBAN is not used, the processing of both Inward and Outward payment in your account IS LIKELY TO BE REJECTED OR MAY be delayed WITH additional										s, or	 ا. بأنني/أننا مغوضون بتشغيل كل من الحسابات المشار إليها في هذه الوثيقة وأنني/أننا مسؤولون بمفردنا عن التحويلات التي يتم إجراؤها على أساس هذا التغويض ك. في حال إلغاء/عكس العملية الأصلية التي نتج عنة تحويل مبالغ لدى سبب فإنه لن يتم عكس تحويل المبالغ التي تم إجراؤها وفقاً لهذا التغويض. ٣. سبوف أقوم/نقوم بتعويض المصرف ومدرائه ومسؤولية موظفيه عن أي خسائر أو تحاليف أو أضرار أو مصروفات أو إلتزامات أو دعاوي قانونية والتي قد يتعرضون له أو تحليف أو أضرار أو مصروفات أو إلتزامات أو دعاوي قانونية والتي قد يتعرضون له أو موظفيه أو بسبب إجحافهم عن التصرف وفقاً لتعليماتي/ تعليماتنا المذكورة كما نقر بأن البنك أو أي من مدرائه أو مسؤولية أو موظفيه غير مسؤولين أمامي/أمامنا أو أمام أي شخص أخر عن أي خسارة أو ضرر ينجم نتيجة (بما في ذلك سبب التأخير)، أو أمام أي شعر بالإحجام عن تصرف وفقاً لتلك التعليمات، أو بسبب نقسير أو التعامل مع هذه التعليمات بشكل خاطئ لاتح عن الإهمال أو بسبب نفسير أو التعامل مع هذه التعليمات بشكل خاطئ لاتح عن الإهمال أو بسبب نفسير أو التعامل مع هذه التعليمات بشكل خاطئ لاتح عن الإهمال أو يعتبر هذا التغويض ساري المغعول إلى أن أقوم/نقوم بإلغائه أو تعديله كتابياً. كما يجوز للبنك خصم جميح الرسوم والمصروفات المقررة من الحسابات المغتوحة لديه. بموجبه أقر/نقر بأن هذا الطلب سيخضع لأحكام وشروط البنك القياسية المتحدة دفعات الروات بمن خلال نظام حماية الأجور، والأوامر الدائمة لحسابتك، أو حسابات مستفيدين في دولة الإمارات العربية المتحدة الإشارة إلى رقم الحساب البنكي الدولي أن يتم رفض دفع من المحتمل في حالة عدم استخدام رقم الحساب البنكي الدولي أن يتم رفض دفع معاملات الداخلية والخارجية الخاصة بك أو تأخيرها مع تحميلك رسوم إدارية إضافية. 											
Signature												<u> </u>	-	التوقيع									
Name														الاسم									
Company Stamp (For Firm, Partnership,	, Com	pany	or Soc	ciety)										ختم الشركة (للمنشآت، الشركات، أو الجمعيات)									

الاستعمال البنك فقط For Bank Use Only

مراجعة التوقيع إدخال البيانات [دخال البيانات |عتماده | المراجعة التوقيع | المراجعة | المراجعة التوقيع | المراجعة |

توقيح العميل Customer Signature